



CONTRA LAS CUERDAS

El Niño Verde entra por la grande

El llamado Niño Verde obtuvo un repunte de más de 300 por ciento, frente a un 8 por ciento de Morena dejando en la mira a Mario Delgado, saliente líder nacional de Morena, por los resultados. En la mira de la 4T



ALEJANDRO SÁNCHEZ

OPINIÓN · 5/9/2024 · 00:26 HS | ÚLTIMA ACTUALIZACIÓN: 5/9/2024 · 00:09 HS



Alejandro Sánchez / Contra las Cuerdas / Opinión El Heraldo de México · Créditos: Especial

El ganador del proceso electoral de 2024 de la coalición Juntos Haremos Historia entró por la puerta grande de Palacio Nacional.

Se trata de **Jorge Emilio González**, exlíder nacional del **Partido Verde (PVEM)**, porque después del crecimiento de Movimiento Ciudadano en las elecciones 2024, es el gran ganador.

El llamado Niño Verde obtuvo un repunte de más de 300 por ciento, frente a un 8 por ciento de Morena dejando en la mira a Mario Delgado, saliente líder nacional de Morena, por los resultados. En la mira de la 4T.

Al Niño feliz, Morena terminó rasurando 15 diputados del Verde para pasarlos a la fracción de Ricardo Monreal. Fue, sabemos de buena fuente, como cobrarle su derecho piso por lo que le dieron o se agandallo, según se vea, en el proceso electoral pasado.



Ahora, sin embargo, recibe su cariñito. Se reunió con **Rogelio Ramírez de la O**, secretario de Hacienda (SHCP), para cabildear que en el **Presupuesto Federal de Egreso 2025**, beneficios. Amor con amor se paga.

***Uppercut:** Tenía que ser del PRI. Es hora de reflexionar; mientras Alito Moreno, se sale con su bancada de la discusión en el Congreso para supuestamente no avalar la reforma judicial y alardea con la defensa a la independencia de jueces, magistrados y ministros, abajo está consumada la traición. Anótelos muy bien, el fiel de la balanza en favor de la 4T para terminar de dar la mayoría en el Senado al cambio judicial constitucional viene de las entrañas de los restos del PRI. La traición viene de la CDMX o Morelos y tiene todo el apoyo de la dirección nacional, es otro capítulo más del sometimiento a alguien que se dice líder, pero que sigue al pie de la letra el guion. Era: ¿coopelas o cuello?*

POR ALEJANDRO SÁNCHEZ

COLABORADOR

CONTRALASCUERDASMX@GMAIL.COM

@ALEXSANCHEZMX